

## **Amphibien-Zug: Helfer gesucht**

**Amphibien einsammeln:  
bis April (wetterabhängig)**

**Amphibien-Barrieren abbauen:  
im April**



Die Amphibien brauchen wie jedes Jahr unsere Hilfe. Kaum werden die Nächte im Februar etwas wärmer, erwachen die Amphibien und machen sich auf zu den Laichgebieten. Sie müssen viele Hindernisse überwinden. Die Strassen sind die grössten Todeszonen. Deswegen errichtet der NVVO (Natur- und Vogelschutzverein Oberfreiamt) jedes Jahr Amphibienbarrieren entlang der Aettenschwilerstrasse und bringt täglich während vier bis acht Wochen eine grosse Zahl von Fröschen und Molchen über die Strasse zum Weiher. Für die Bevölkerung bietet sich eine gute Gelegenheit mitzuwirken und diese Tiere aus nächster Nähe kennenzulernen.

Sind Sie interessiert an einem Einsatz? Wir freuen uns über Ihre Unterstützung!

Datum und Zeit werden bekannt gegeben. Mitbringen: Arbeitskleider, gutes Schuhwerk und Handschuhe. Auskunft/Organisation: Monika Kissling  
Telefon 041 788 02 50.